

16 Provinces

**Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/ Clôture d'un camp de vacances
La 3e édition de "Gamba terre de vacances" s'achève en apothéose**

Jean-Paulin ALLOGO

Gamba/Gabon

ORGANISEE depuis le début du mois d'août par le Comité de gestion du centre culturel de Plaine 3 (CCPL3), en collaboration avec les Conseils municipal et départemental, la 3e édition du Summer camp, communément appelé "Gamba terre de vacances", s'est achevée le 02 septembre dernier en apothéose.

Dans le programme d'activités concocté par le comité d'organisation, dirigé par Jean Félix Athomo, figuraient en bonne place la culture, le sport, l'éducation et le tourisme.

Au cours de cette édition, plusieurs jeunes ont pris part au camp de basket animé par les experts de l'association Yemali, que dirige l'internationale gabonaise de basket Géraldine Robert. Au menu des activités : l'initiation pour



Photo : Jean Paulin Allogho

Les activités sportives...

les nouveaux basketteurs, et perfectionnement pour les plus anciens.

Les jeunes vacanciers ont également assisté à diverses conférences et at-

eliers consacrés à la protection de l'environnement, participé à des cours d'anglais et d'informatique gratuits, tout en pratiquant leurs sports favoris que

sont le football, le volleyball et le futsal.

Ils ont également goûté aux délices de la nature, en prenant part à plusieurs excursions dans Gamba et



Photo : Jean Paulin Allogho

... et culturelles faisaient également partie du menu du camp de vacances de Gamba.

ses environs. Au terme de ce camp, une réception grandeur nature, qui a vu la présence des autorités de la ville et du département, a été donnée par le

Comité d'organisation du Centre culturel de Plaine 3. A cette occasion, plusieurs artistes tels Ebene, Dandy Crew et Warrior Street ont réjoui les différents invités.

Estuaire/Département du Komo-Océan/Administration du territoire...

Germaine Oyane Ndong dans son fauteuil de chef de canton Océan-Gongoué

AN

Libreville/Gabon

LES choses sont allées très vite, après le décès du chef de canton Océan-Gongoué, Bernard Bisseghe.

En effet, quelques semaines après sa disparition, son successeur, Germaine Oyane Ndong, a été installé officiellement dans ses fonctions. La cérémonie y relative, au village Alare-Mekè, était empreinte de solennité et de tristesse. Tant les populations du canton Océan-Gongoué, du département Komo-Océan, dans la province de l'Estuaire ont tenu à rendre un vibrant hommage à leur ancien chef, qui sera resté plusieurs an-



Photo : Adjal

Germaine Oyane Ndong entre le gouverneur de la province de l'Estuaire Diderot Moutsinga Kebila et le préfet Ntoutoume Essono. Photo de droite : Les populations du Komo Ocean présentes à la cérémonie d'installation du nouveau chef de canton Océan-Gongoué.

nées à la tête cette circonscription administrative.

Le gouverneur de la province de l'Estuaire, Léonard Diderot Moutsinga Kébila a présidé la manifestation. A ses côtés, le préfet du département du Komo-Océan,

François Ntoutoume Essono. Le sénateur départemental, Marie Anne Ankombié Rapontchombo et le député Adrien Nkoghe Essingone étaient également présents.

En accomplissant le geste

symbolique d'installation, M. Moutsinga Kébila a déclaré que la montée en grade de Oyane Ndong est "une marque de confiance et d'estime des plus hautes autorités de la République(...)"

Il a, par la suite, tenu à rappeler à l'intéressée son nouveau rôle et ses prérogatives. Lesquelles, a-t-il précisé, sont sous-tendues par les valeurs de respect scrupuleux de la hiérarchie, le sens élevé du devoir, la

neutralité, la fidélité et le dévouement à l'égard des institutions de la République.

De fait, a-t-il souligné, elle aura la charge de signaler au préfet les naissances et les décès, assurer la police administrative en faisant montre d'un esprit conciliant et d'impartialité.

Le gouverneur de l'Estuaire a ensuite exhorté ses administrés à accompagner leur nouveau chef de canton dans l'accomplissement de sa mission.

A 73 ans, Germaine Oyane Ndong, première femme parachutiste au sein de l'armée gabonaise, en 1963, a promis "de rendre l'ascenseur à tout ceux qui ont œuvré pour sa nomination en vue de mériter leur confiance".

...Ngounié/Département de la Louétsi-Bibaka

Les nouveaux chefs de regroupement installés

EL

Libreville/Gabon

LE vide créé aux villages Moukouagna et Mitsandza à la suite, respectivement, du décès du chef de regroupement Jacques Yamba, et de l'indisponibilité, pour des raisons de santé, de son ex-collègue Christine Niangu, est désormais comblé avec la nomination et l'installa-

tion de nouveaux auxiliaires de commandement. Il s'agit notamment de Pauline Kengué (Moukouagna) et Jean Clément Yangha (Mitsandza), installés récemment par le préfet du département de la Louétsi-Bibaka, Eric André Nzue.

A cette occasion, le préfet a rappelé aux promus que «la gestion des hommes est une affaire délicate, il faudra faire preuve de vigilance et de



Photo : E.L

Une vue des chefs de regroupement des villages Moukouagna et Mitsandza, dans la Louétsi-Bibaka.

discernement avant la prise des décisions.» Avant d'ajouter que la hiérarchie attend d'eux une franche collaboration dans l'exercice de leurs fonctions.

«Au niveau du village c'est vous qui représentez l'administration centrale, donc en cas de conflit entre vos administrés, vous devriez d'abord écouter toutes les parties, et pourquoi pas tenter de trouver des solutions sur place. Et si le cas est

grave, vous joignez les autorités administratives et militaires centrales», a martelé Eric André Nzue.

Intervenant à leur tour, les promus ont tenu d'abord à remercier l'autorité préfectorale pour sa disponibilité d'une part, pour avoir entériné les choix portés sur leurs modestes personnes par leurs familles respectives et les notables de leurs villages, d'autre part.